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Саратовский окружной суд стал одним из немногих пореформенных судов в Российской империи, сумев-
шим реализовывать важную идею Судебной реформы 1864 г., которая была сформулирована в нормах права 
раздела 4 «О внутреннем устройстве судебных мест» главы 2 «О наказах судебным местам» Учреждений судебных 
установлений 1864 г. Особые наказы были призваны устанавливать «правила, относящиеся до внутреннего рас-
порядка и делопроизводства для каждого судебного места отдельно».
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The Saratov district court became one of the few post-reform courts in the Russian empire, which managed to 
implement the important idea of Judicial reform of 1864, which was formulated in the law of section 4 “On the internal 
structure of judicial places”, chapter 2 “On punishments to judicial places” of Judicial institutions of 1864. Special orders 
were designed to establish “rules relating to internal regulations and records management for each judicial place separately”.
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